

Claudia Mñez Pérez

Mi Oficio Favorito

Soy una niña de 12 años que siempre he soñado ser veterinaria. Desde pequeña, me pasaba todo el día viendo programas de veterinarios y si no lo echabas jugaba a serlo. Yo quería ser veterinaria, porque me encantaban los animales y como en mi casa no puedo tener todos los animales que quiero, los que estuvieran enfermos y nadie los quisiera, me los llevaría a mi casa y haría una granja con todos ellos. Dibujé un tiempo en el que me puse muy triste porque me dijeron que siendo veterinaria no se ganaba mucho dinero, que si no tenía mi propia clínica iba a tener que dedicarme a otra cosa al final y que si quería tener esta profesión, tenía que estudiar mucho. En este tiempo estaba confusa, pensé en ser profesora de infantil, pero me di cuenta de que me gustaban más los animales que los niños. Por este motivo, volví a querer ser veterinaria y que no me importa mucho el dinero, lo que me importa, es dedicarme a algo que me haga feliz, y ser

una persona que pueda salvar vidas. Y aunque muchos niños con esta edad no saben lo que quieren ser de mayores, yo sí y espero que no me vuelva a equivocar pensando en que ser veterinaria no era lo adecuado para mí. Por eso para mí el mejor oficio es:

VETERINARIA

